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卒
そ つ

業
ぎ ょ う

式
し き

を前
ま え

に 

卒業式まであと３日になりました。年
と し

明
あ

けから今日までがあっという間
ま

に過
す

ぎたように思
お も

いま

す。６年生は今、人権
じ ん け ん

学習
が く し ゅ う

・卒
そ つ

業
ぎ ょう

制
せ い

作
さ く

のオルゴールの仕上
し あ

げに取り組んでいます。６年間を過ご

したこの進修小を間もなく巣
す

立
だ

とうとしています。 

 コロナ禍
か

にあるため、今
こ ん

年
ね ん

度
ど

も卒業式
そ つ ぎ ょ う し き

に１～５年生のみんなは参
さ ん

加
か

することができませんが、

大
だ い

好
す

きなお姉
ね え

さん、お兄
に い

さんの卒業を祝
い わ

う気持
き も

ちはいっぱいです。 

６年生のみんなには、体調
た い ち ょ う

を整
ととの

えて晴
は

れやかに当日
と う じ つ

を迎
む か

えてほしいと思います。 

伊勢市立進修小学校たより 令和３年３月１６日(火) 

３月１１日(木)に、令和３年度児童会役員選挙の

立会演説会
た ち あ い え ん ぜ つ か い

と投
と う

開
か い

票
ひょう

を行
おこな

いました。役員枠
や く い ん わ く

５人のところ

に、何
な ん

と１４人が立候補
り っ こ う ほ

しました。 

当日
と う じ つ

の演説
え ん ぜ つ

の後
あ と

に、「かなり練習
れ ん し ゅ う

しましたか？」と問
と

い

かけると、ほとんどの立候補者
り っ こ う ほ し ゃ

と応援者
お う え ん し ゃ

が手
て

を高
た か

く挙
あ

げ

ました。「お風呂
ふ ろ

でも練習した人？」という問いにも８人

ほど手が挙がりました。なるほど納得
な っ と く

の演説
え ん ぜ つ

ぶりでし

た。全員
ぜ ん い ん

から真
し ん

剣
け ん

さが十
じ ゅ う

分
ぶ ん

に伝
つ た

わってきました。 

「進修小をもっと良
よ

くしたい。」「コロナ禍でも全校
ぜ ん こ う

の

みんなが楽
た の

しめる企
き

画
か く

を考
かんが

えたい。」「みんなの意
い

見
け ん

を

うまくまとめて、たよりに書
か

きたい。」など、しっかりと考え

た演説内容
な い よ う

でした。 

６年生が卒業した後も、新しい仲
な か

間
ま

で、進修小をさら

に「ピカイチ」の進修小にしてくれる！という期
き

待
た い

感
か ん

たっ

ぷりでした。本当にすばらしかったです。また、演説を聴
き

く姿
し

勢
せ い

も真
し ん

剣
け ん

そのものでした。みんなの気持
き も

ちがうれし

かったです。 

開票
か い ひ ょ う

の結果
け っ か

、右上の表
ひょう

のみんなが新
あたら

しい本部役員に

決
き

まりました。令和３年度の進修小学校児童会
じ ど う か い

をよろし

くお願
ね が

いします！ 

 

あとは任
ま か

せたよ！ 

令和３年度前期 児
じ

童
ど う

会
か い

本
ほ ん

部
ぶ

役
や く

員
い ん

 

会長  大
お お

西
に し

 凛
り ん

  （５年） 

副会長 大
お お

西
に し

 伶
れ い

  （５年） 

副会長 水谷
み ず た に

 彩
さ や

暖
は

 （５年） 

書記  大
お お

野
の

 愛
あ い

加
か

 （５年） 

書記  中條
ちゅうじょう

 こゆき（３年） 

※（ ）は現在の学年です。 

 

選挙管理委員のみんなの進め方もすばらしかったです！ 

ありがとう！ 



 

３月４日(木)には１,２年生の子どもたち

も iPad に挑
ち ょ う

戦
せ ん

しました。かわいらしい指
ゆ び

で、操
そ う

作
さ

をしています。たいしたものです！

自
じ

分
ぶ ん

の名
な

前
ま え

を画
が

面
め ん

に書
か

いて、自撮
じ ど

り写真
し ゃ し ん

といっしょに教室
き ょ う し つ

の前
ま え

にある電
で ん

子
し

黒
こ く

板
ば ん

に

転送
て ん そ う

し、クラスのみんなで画
が

面
め ん

を見
み

るとい

う授
じ ゅ

業
ぎ ょう

を参
さ ん

観
か ん

しました。３年生は社
し ゃ

会
か い

科
か

の

授
じ ゅ

業
ぎ ょう

で「むかしの道
ど う

具
ぐ

」についての調
し ら

べ

学習
が く し ゅ う

と書
か

き込
こ

みをしていました。 

これからは iPadをいつでも身
み

近
ぢ か

に置
お

い

て、どんどん使
つ か

うことになります。授業
じ ゅ ぎ ょ う

や家
か

庭
て い

学
が く

習
し ゅ う

がますます楽
た の

しくなりますね！ 

 

iPad 楽
た の

しいね♪ 

 

「読書
ど く し ょ

ツアー」150冊
さ つ

 読
ど く

破
は

！ 

 ３月１１日(木)の夜、今年度の本部役員の皆

さんと運営委員の皆さん、新本部役員の皆さん

にお集まりいただきました。コロナ禍にあった今

年度は、学校行事について大幅に見直し、中止

したり変更したりと変則的な PTA 活動となりま

した。PTA 役員・委員の皆さんには、学校から

提示させていただく内容にご理解とご協力をい

ただきました。本当にありがとうございました。 

 なお、今回のまとめの会議は図書室を本部役

員の拠点として、研修・交通安全、福祉、広報、

教護の４つの委員会の皆さんには会場を分か

れていただき、Zoom を使って行いました。一年

間の活動を振り返り、できたこと・できなかった

ことを整理し、次年度に引き継ぐことを確認し合

いました。システムがうまく作動しないこともあり

ましたが、皆さんに新しい会議の形を体験して

いただくことができました。 

 一年間、本当にお世話になりました。お忙しい

中ご協力いただき、心より感謝申し上げます。

次年度の本部役員の皆さん、どうぞよろしくお

願いいたします。 

今
こ ん

年
ね ん

度
ど

最
さ い

後
ご

の PTA役
や く

員
い ん

会
か い

 

伊
い

勢
せ

市
し

教
き ょ う

育
い く

委
い

員
い ん

会
か い

の取組
と り く み

として「読書ツアー」を実
じ っ

施
し

してい

ます。おすすめの本を読
よ

んで、簡
か ん

単
た ん

に感
か ん

想
そ う

を書
か

きとめる冊
さ っ

子
し

が

あります。目標
も く ひ ょ う

は 150 冊！中でも３年生の子どもたちが熱心
ね っ し ん

に

取り組んでおり、２人が「読破」を報告
ほ う こ く

に来
き

てくれました。２人に

は『認
に ん

定
て い

証
し ょ う

』を渡
わ た

します。本
ほ ん

を読
よ

むことで自
じ

分
ぶ ん

の世
せ

界
か い

を広
ひ ろ

げ、心
こころ

を豊
ゆ た

かにし、言
こ と

葉
ば

を増
ふ

やすことができます。よく頑
が ん

張
ば

りました！ 

「私ももうちょっとやよ！」と言いに来てくれる子もいます♪ 

どの子も取組は継
け い

続
ぞ く

中
ちゅう

です。廊
ろ う

下
か

に貼
は

り出
だ

された冊数
さ っ す う

カー

ドが増
ふ

えていくのが楽
た の

しみです！ 

【今年度の PTA スローガン】 

今年度の PTA本部役員の皆さん 

↑ 𠮷田彩莉さん 

横山莉子さん → 


